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«Родина моей веры – Южная Корея»

Многие приезжие, которые, оставив 
свои страны, обосновались в Корее, 
говорили о том, что у них было не 
мало  проблем  из-за  культурных 
различий, болезней и финансовых 
трудностей. Однако те, кто стали 
ч ленами  Цен т ра л ьной  це рк ви 
«Манмин», благодаря Евангелию 
святости и силе Божьей, теперь живут, 
имея истинный мир и счастье, так как 
их проблемы разрешены. 

При хо д  д л я  и н о с т р а н ц е в 
объединен в любви  
Церковный приход для иностранцев 

объединил членов церкви, которые 
приехали из десяти разных стран мира 
и обосновались в Корее. 
Приход состоит из шести ячеек, 

члены которых говорят на английском, 
французском, русском, испанском, 
японском, монгольском, вьетнамском 
и  других  языках .  Руководители 
ячеек за короткое время по благодати 
Господа выучили корейский язык, 
что позволяет им добиваться успеха 
в  работе  и  помогат ь  пас торам 
переводить для других членов церкви. 
Познав благость и любовь через 

Евангелие святости, они обрели мир 
в своих семьях, и это притом, что в 
межнациональных браках уровень 
разводов обычно высок из-за проблем 
в общении, культурных различий, а 
также конфликтов между невестками 
и свекровями. Лидер вьетнамской 
ячейки, 33-летняя диаконисса Риу, 
сказала: «Хотя я живу не у себя на 
родине, я счастлива, потому что нет 

ничего  невозможного  в  Господе. 
В  последний  год  в  моей  группе 
наступило  пробуждение  и  мне 
присвоили звание „Лучший лидер 
ячейки”. Мой муж получает большие 
благословения в бизнесе. И у меня 
улучшилось зрение после того, как я 
стала переводить проповеди». 
Члены  церк ви ,  люди  ра зных 

национальностей и рас, чувствуя 
любовь пастыря, помогают друг другу 
и заботятся друг о друге, они едины в 
любви подобно Ранней церкви. Члены 
церковного прихода для иностранцев 
мечтают о том, чтобы Евангелие 
распространялось и в их странах. 

Китайский  приход ,  испытав 
Божью силу, с рвением устремился 
к Небесам 
К и т а й с к и й  п ри ход  с о с т о и т 

и з  д ву х  общин :  од н а  община 
объединяет этнических китайцев, 
а  д ру г а я  община  –  к и т а йско -
корейская .  У  прихода  есть  свои 
группы певцов и группы танцоров, 
которые отвечают за прославление, 
предваряющее служение, а также 
готовят специальные программы 
прославления для своих служений. 
Прежде они испытывали трудности 

из-за болезней и сердечных травм, 
но, придя в «Манмин», они сразу 
были исцелены от многих болезней и 
разрешили все свои проблемы. Теперь 
надежда переполняет их. 
У диакониссы Вул Сун Ким (80 лет) 

восстановилось зрение, потерянное в 
результате дегенерации сетчатки глаза 

и глаукомы. Диаконисса Ёонок Ким 
(78 лет) исцелилась от рака груди; у 
диакона Чу Нил Кима (55 лет) прошла 
астма. Диаконисса Сунджа Ким (68 
лет) исцелилась от последствий рака 
кишечника, а диаконисса Минва Ли 
(60 лет) – от эпидурального абсцесса; 
старшая диаконисса Янг Сук Джанг 
(52 года) – от опухоли в груди и 
анемии, а диаконисса Илхва Ким (49 
лет) получила исцеление от болезни 
сердца, депрессии и социофобии. У 
прихожан этого прихода множество 
свидетельств. 
Старшая  диаконисса  Чанг  Сун 

Вон (63 года) сказала: «В первый 
же день, как я пришла в церковь, 
во время службы я исцелилась от 
функционального заболевания глаз 
и грыжи межпозвоночного диска 
поясничного отдела по молитве д-ра 
Джей Рока Ли. И я стала читать мелкие 
буквы, так как у меня улучшилось 
зрение». 
Члены китайского прихода заботятся 

о тех, кому трудно, и посвящают 
себя распространению Евангелия 
и исполнению своих обязанностей. 
Поэтому  их  приход  переживает 
пробуждение. 

Члены миссии «Любовь Господа» 
обрели мир и счастье в Южной Корее 

В составе миссии «Манмин» «Любовь Господа» – беженцы из 
Северной Кореи; они решили многие проблемы со здоровьем и, 
в частности, получили исцеление от церебрального инфаркта, 
катаракты, артрита, болей в сердце, синдрома тревожности 
и депрессии. Постоянная поддержка дает им возможность 
радоваться стабильной и счастливой жизни, и, к тому же, в их 
сердца сеется вера. Теперь они хранят День Господень, живут 
мирной и счастливой жизнью с надеждой на Небеса. 

Члены церковного прихода для иностранцев, китайского прихода и миссии 
«Любовь Господа» обрели счастье, живя в неродной стране



Эти стихи – о взаимоотношениях христиан с 
Господом, их Женихом. Насколько же велика и 
удивительна тайна того, как мы, оставив мир, 
становимся едины с Иисусом Христом, подобно тому, 
как мужчина и женщина, уйдя от своих родителей, 
становятся одной плотью! Так, как же мы можем 
стать едиными с Господом?  

1. Получить в дар Святого Духа, приняв Иисуса 
Христа      
Люди ,  которые  принимают  Иисуса  Христа , 

становятся детьми Божьими, а когда вера объединяет 
их в одно целое с Иисусом Христом, они получают 
в дар Святого Духа. Евангелие от Иоанна , 3:6, 
напоминает нам: «Рожденное от плоти есть плоть, 
а рожденное от Духа есть дух». Когда Святой Дух 
приходит в наши сердца, тогда наш мертвый дух 
возрождается; Он рождает дух в нас, и мы становимся 
подобными Господу. Тогда мы можем стать детьми 
Бога, Кто есть Дух, и можем звать Его «Отче» (Посл. 
к Римлянам, 8:15; Посл. к Галатам, 4:6). 
Прежде  всего,  сердце  человека  может  быть 

разделено на по-настоящему истинное сердце и 
на явно лживое сердце; мы будем называть их, 
соответственно, «белое сердце» и «черное сердце». 
Как только Бог вдунул в лицо первого человека Свое 
дыхание жизни, человек стал живым существом. Бог 
учил его только истине, Он сеял истину в его сердце. 
Спустя время, Адам совершил грех непослушания, 
так как он не исполнил повеление Бога, Который 
сказал ему не есть от дерева познания добра и зла. 
Его общение с Богом прервалось, и грех и неправда 
вошли в него. 
В результате у него стали формироваться другого 

типа сердце и совесть. Совесть образовывается, когда 
к природе человека, унаследованной от родителей, 
примешивается разного рода информация, то, что 
человек видел и слышал. Тогда у него появляются 
собственные стандарты ценностей и суждений, в 
которых перемешаны и истина, и неправда. Это 
и есть совесть. В числе обсуждаемых трех типов 
сердца, – а это сердце истины, сердце неправды 
и совесть, – сердце истины, которое насадил Бог 
в человека , практически истощилось, и в наше 
время зло все больше и больше проникает в совесть 
человека.  

2. Святой  Дух  позволяет  семени  жизни 
прорасти и возрождает мертвый дух
Адам стал живым существом, и у него появилось 

дыхание жизни после того, как Бог вдунул его в лицо 
первого человека. Но когда тот стал грешником, 
совершив грех непослушания, практически все 
дыхание жизни у него было забрано, остался только 
его след; след – это семя жизни. Семя жизни может 
функционировать только тогда , когда человек 
общается с Богом и Бог насыщает его истиной. 
Однако из-за грехопадения Адама человечество 
потеряло общение с Богом, и неправда вошла в 
сердце человека и стала постепенно окутывать семя 
жизни. Семя жизни стало бездейственным, масштаб 
его активности постепенно сократился, и оно стало 
практически мертвым. 
Состояние, при котором общение с Богом, Кто 

есть Дух, прерывается, а семя жизни, покрытое 
неп р а вдой ,  с т а нови т ся  б е здейс т в ен ным  и 
неактивным, называется «смертью духа человека». 
Однако это не означает, что дух его полностью умер; 
это означает, что он перестал функционировать и 
ждет, когда он возродится к жизни. Это то же самое, 
как растение, кажущееся мертвым, может дать бутон 
и расти до тех пор, пока в нем еще остается жизнь. 
А когда же возрождается дух человека? Когда 

человеку проповедано Евангелие, в его сердце 
изливается  Божий  свет  и  свет  истины .  В  это 
время истинное и благое сердце, оставшееся в 
нем, вобрав в себя свет, принимает Иисуса Христа 
своим Спасителем. Тогда Бог посылает в его сердце 
Святого Духа; Святой Дух позволяет семени жизни 
в сердце человека прорасти, и теперь оно становится 
активным. 
Общение с Богом возобновляется, и к нему снова 

поступают знания истины. Его сердце, наполненное 
неправдой, в частности ненавистью и гордыней, 
наполняется такой истиной, как любовь. 

3. Святой Дух дает рождение нашему духу
Самым важным фактором, для того чтобы Святой 

Дух дал рождение нашему духу, является молитва. 
Чем больше мы молимся, тем больше благодати и 
силы мы получим Свыше, для того чтобы избавиться 
от неправды. Но какими бы пылкими ни были 
наши молитвы, все они будут напрасны, если мы не 
разрушим свои собственные мысли и стереотипы 
мышления.
Святой Дух будет управлять сердцем истины 

и побуждать нас жить в согласии с желаниями 
Святого Духа. Сатана, действуя через наши мысли, 
станет управлять нашим сердцем неправды. И если 
неправды много, сатана, влияя на наши мысли, 
заставит нас жить в соответствии с желаниями плоти 
и толкнет нас на путь, ведущий к погибели. 
Сколько бы правды человек ни слышал и как бы 

горячо он ни молился, не избавившись от плотских 
мыслей и рассуждений, он не сможет жить, следуя 
желаниям Святого Духа (2-е посл. к Коринфянам, 
10:5). Его сердце будут терзать чувства пустоты, 
противоречивости , и такой человек не сможет 
отчетливо ощутить явных деяний Божьих. 
Даже если он удалит из своего сердца неправду, 

испытания не кончатся; ему предстоит выявить и 
удалить зло из своей совести, то есть греховные 
качества, глубоко сокрытые в его природе. Совесть 
(о ней говорилось ранее) теперь будет формировать 
природу человека, а именно, сердце, о глубинах 
которого сам человек не ведает. Неправда в природе 
человека не согласуется с Божьей праведностью; 
однако она кажется верной и приемлемой в его 
собственных глазах, и по этой причине ее не так-то 
просто обнаружить и удалить самому. 
Дозволив  каждому  человеку,  пройдя  через 

испытания, обнаружить неправду в своей природе, 
Бог лепит из него Свой чистый сосуд. Исследуя себя 
по Слову Его и под водительством Святого Духа, вы 
сможете избавить свою натуру от неправды намного 
быстрее. 
Если вы думаете, что Слово Божье относится 

только к другим и не исследуете себя по Слову, то 
это замедляет рост вашей веры. Однако, если вы 
выявите в своей сущности неправду и удалите ее, 
то вы преобразуетесь в человека духа, ставшего 
освященным. 

4. Когда вы становитесь едиными с Господом
Когда  Святой  Дух  рождает  в  нас  дух  и  мы , 

отбросив от себя всю неправду, которая противоречит 
истине, и сокрушив самоправедность, обретаем 
сердце истины, тогда мы становимся едиными с 
Господом. 

1-е послание Иоанна сравнивает уровни взросления 
в вере – процесс, при котором человек становится 
единым с Господом, – с процессом взросления 
человека .  Уровень  веры ,  на  котором  человек , 
приняв Иисуса Христа , получил Святой Дух и 
обрел спасение, именуется «верой детей». Уровень 
веры, при котором есть стремление жить в истине, 
определяется как «вера отроков», а если человек 
живет по Слову Божьему, то этот уровень веры 
называется «верой юношей». Когда вера возрастает 
еще больше и достигает полной меры веры, тогда это 
уровень «вера отцов». 
Когда мы достигнем уровня веры отцов и станем 

полностью едиными с Господом, мы будем получать 
все, о чем мы ни попросим Его в молитве, «если 
сердце наше не осуждает нас» и если « мы имеем 
дерзновение к Богу» (1-е посл. Иоанна, 3:21-22).

Дорогие братья и сестры во Христе, я молюсь во 
имя Господа, чтобы вы дали Святому Духу родить 
дух в вас и стали полностью едиными с Господом, 
чтобы вы жили благословенной жизнью здесь, на 
этой земле, а также в Новом Иерусалиме, самой 
прославленной обители на Небесах. 

«Посему оставит человек отца своего и мать и прилепится к жене своей, и будут двое одна плоть. 
Тайна сия велика; я говорю по отношению ко Христу и к Церкви» (Послание к Ефесянам, 5:31-32).

Тайна сия велика

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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«Мы счастливы в Господе!»
Вот свидетельства тех, кто был отдан в руки Господа тогда, когда они проливали слезы и страдали в одиночку; тех, 

кто испытал силу Бога, спасшего членов их семьи от смерти по молитве; а также тех, 
кто почувствовал на себе любовь Бога, Который заботится о том, чтобы верующим все содействовало ко благу. 

В ноябре 2014 года я навещал свою сестру, которая живет в городе Ченнаи, 
на юге Индии, и был приглашен в церковь Ченнаи Манмин. Я терзался от горя, 
потому что за год до этого умерла моя жена. Когда я ложился или вставал, мне 
было трудно дышать. 
В июле 2016 года мне поставили диагноз «депрессия», которая может вызвать 

суицидальные настроения. 2 августа мне опять стало трудно дышать, и я пошел 
в госпиталь. На следующий день меня перевели в реанимационное отделение. И 
я попросил свою дочь позвонить пастору Джозефу Хану, который был на летнем 
ретрите «Манмин» в Корее, и попросить его получить молитву д-ра Джей Рока 
Ли за меня. На шестой день моего пребывания в госпитале у меня случился 
инфаркт, и я впал в кому. 

7 августа, в воскресенье, пастор Хан обменялся рукопожатием с д-ром Джей 
Роком Ли. Он пожал руку д-ру Джей Року Ли, написав мое имя у себя на правой 
ладони. Прямо в этот момент произошло чудо. Я вышел из комы! Меня перевели 
в общую палату и выписали из госпиталя на следующий день. Я был полностью 
исцелен от депрессии. Аллилуйя!

Я страдал от множества разных 
болезней ,  включая  нарушение 
зрения ,  вирусную  пузырчатку 
полос ти  рта  и  конечнос т ей  и 
импетиго. Однако я был исцелен от 
них по молитве старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли и стал здоровым. 
Я  с т а л  и з у ч а т ь  в о к а л ьн о е 

иск ус с т во ,  когд а  бы л  в  11-м 
классе ,  потому  что  мне  очень 

нравилось петь песни прославления «Манмин». Я знал, что не смогу сделать 
это собственными силами, поэтому я получал молитву старшего пастора 
перед уроками вокала. Я клал в карман платок, над которым он молился, когда 
участвовал в конкурсах (Деяния, 19:11-12). Мне удалось выиграть многие призы, 
хотя я только недавно начал изучать вокальное искусство, и одерживать победу 
над другими участниками конкурсов из специализированной школы искусства. 
Мои успехи удивляли многих людей, окружавших меня. 
Бог дал мне веру в то, что я смогу поступить в Сеульский государственный 

университет, если я буду пребывать в вере. Казалось, что мне будет очень 
трудно подготовиться к вступительному экзамену за такое короткое время, ведь 
другие учились вокальному мастерству с самого детства. Но я положился на 
Всемогущего Бога и усердно готовился к экзамену. 
Я несколько раз видел во сне старшего пастора, и эти сны вселили в меня еще 

большую уверенность в то, что я буду принят в университет. Чувствуя мир в 
душе, я проверил список тех, чьи заявления были одобрены. Когда я увидел в 
нем свое имя, все, что я мог, это только сказать: «Бог открыл мне дорогу!». Я 
воздаю благодарность и славу Богу. 

В свои школьные годы, получив большую благодать от лекций старшего 
пастора д-ра Джей Рока Ли по Книге Бытия, я стала мечтать о том, чтобы стать 
учителем естествознания и дать возможность учащимся познать Бога Творца. 
Чтобы меня назначили учителем старших классов, мне пришлось выдержать 
сильную конкуренцию, однако я прошла все, благодаря молитве старшего пастора. 
Чтобы воздать за полученную благодать, мы с мужем в 2016 году поступили в 
магистратуру. 
Несмотря на столь незначительные усилия с нашей стороны, Бог дал нам 

большие благословения в конце 2016 года. Мой муж, диакон Сан Джил Ким, 
который является учителем начальных классов, выиграл приз инспектора по 
образованию за признание вклада в развитие стратегии в области образования, а я 
в качестве поощрения получила два приза инспектора по образованию за развитие 
креативных методов преподавания естествознания для одаренных и талантливых 
людей. Мы также получили звание магистров педагогики в университете Йонсей. 
Кроме этого, вся моя семья была евангелизирована! Все члены семьи работают в 

каждой из церковных миссий. Я воздаю благодарность и славу Богу за Его любовь. 

18 июня 2016 года я получил серьезную травму во время езды на 
велосипеде. Мой врач сказал, что у меня вывих правой лопатки, 
а некоторые части кости раздроблены. Он сказал, что мне нужна 
операция, чтобы скрепить скобами поломанные части. Несколько 
врачей пытались вправить смещенные кости, но им это не удалось. 
И я получил молитву старшего пастора д-ра Джей Рока Ли за 
больных, которую я сохранил на своем смартфоне. 
После этого, когда доктор попытался еще раз вправить мои кости, 

они тут же встали на место. Более того, раздробленные части кости 
срослись без всякой операции. 3 июля я получил молитву старшего 
пастора, когда он вернулся в церковь из молитвенного дома в горах. 
Я почувствовал 
п р о х л а д у  и 
к о м ф о р т  в о 
время молитвы. 
Вечером я снял 
поддерживающее 
приспособление 
и  в е р н у л с я  к 
н о р м а л ь н о й 
ж и з н и . 
Аллилуйя! 

«Раздробленные 
кости срослись»  

Старейшина Сеок Гил Сонг (56 лет), 
президент мужской миссии 

Центральной церкви «Манмин» 

«Меня приняли на отделение 
вокала музыкального 

факультета Сеульского 
государственного университета»

Брат Хьюн Мин Ву (20 лет), церковь Пусан Манмин

«У меня была депрессия, и я впал 
в кому, однако я пришел в себя и 

стал ментально здоровым!»
Брат Джасвант Сингх (69 лет), церковь 

Ченнаи Манмин, Индия

у

«У ме
ввввввввв ко

До молитвы После молитвы

И з - з а  н а р у ж н ы х 
п о в реждений  п ра вый 
плечевой  с ус та в  был 
смещен и кости лопатки 
раздроблены

Поломанные части лопатки 
соединили, и они встали 
на  свое  место  так ,  как 
если бы они подверглись 
о п е р а ц и о н н о м у 
вмешательству и оказались 
на своем месте. 

«Мой муж и я 
получили награду от 

инспектора по образованию»
Диаконисса Каянг Парк (34 года), 17-й приход, 

Центральная церковь «Манмин»



«Тот, кто обречен на страдание в аду, будет 
метаться подобно соли на разогретой сковородке». В 
октябре 2009 года мне довелось услышать проповедь 
д-ра Джей Рока Ли «Ад» по каналу «ТБН – Россия». 
Я был глубоко шокирован, и вместе с тем она сильно 
затронула меня. 
В то время я проходил через трудности, потому что 

грешил, и это, несмотря на то, что я играл на трубе и 
был дирижером церковной музыкальной группы. Эта 
проповедь вызвала во мне такое чувство, как будто 
я нашел оазис посреди пустыни. Я почувствовал 
огромное удовлетворение. 
Я читал, слушал и суммировал такие проповеди 

д-ра Ли, как «Слово о Кресте» и «Мера веры», изучая 
их на церковном веб-сайте (www.manmin.org), на 
канале YouTube, на веб-сайте христианского портала 
In Victory (invictory.org). Я получил благодать и 
перестал пить и курить. Я начал рассказывать о 
служении «Манмин» своим друзьям и соседям, и 
они были тоже удивлены и тоже приняли большую 
благодать. 

Моя мама умирала от легочного сердца, но 
вернулась к жизни 
В апреле 2014 года девять человек, в их числе и я, 

объединившись под именем «Манмин», стали вместе 
проводить богослужения. Мы охотно делились с 
другими Евангелием святости, в котором содержатся 
четкие объяснения Библии и которое направляет 
людей к исполнению Божьей воли. К нам стало 
приходить все больше людей. А между тем я испытал 
проявление Божьей силы в своей жизни. 
В декабре 2014 года моя мама Татьяна Табарану 

страдала от легочного сердца (заболевание, при 
котором  расширяется  и  разрушается  правый 
желудочек сердца вследствие сужения сосудов или 
высокого кровяного давления в легких). Все ее тело 
отекло и отвердело, как кора дуба. Ей даже было 
трудно дышать. Врач сказал, что ей осталось жить 
около шести недель, и посоветовал мне узнать, 
какова ее последняя воля. 
Я поспешил послать молитвенную просьбу в 

Центральную церковь «Манмин», и д-р Ли молился 

о  ней  после  проповеди , 
когда он молится о больных. 
Чу д е с н ы м  о б р а з о м  е е 
отечность спала за два дня, 
и  она  начала  нормально 
дышать .  После  этого  ее 
состояние здоровья быстро 
улучшалось, и она здорова и 
по сей день!
В октябре 2014 года я взял 

в  аренду  помещение  под 
церковь и начал оснащать 
его всем необходимым. В 
настоящее время у нас около 
70 прихожан, включая детей. 
Евангелие святости обновило 
их ,  и  они  живут  жизнью 
верующих, с надеждой на 
Новый Иерусалим. 

Члены церкви Молдовы тянутся к «Манмин» 
и к Новому Иерусалиму 
Каждое утро у нас проходит часовое молитвенное 

собрание, и каждый вечер мы молимся по два часа. 
Из-за разницы во времени мы смотрим запись 
трансляции воскресного утреннего служения по 
телеканалу GCN, а воскресное вечернее служение и 
пятничное всенощное служение – в прямом эфире 
вместе с церковью «Манмин» в Корее. Мы раздаем 

книги и проповеди д-ра Ли тем, кто нас окружает, 
рассказываем о Евангелии святости и мощных 
деяниях Божьих и в других городах. 
В декабре 2016 года мы с членами нашей церкви 

посетили Центральную церковь «Манмин» – церковь 
моей мечты. Тогда же мы, встретившись со старшим 
пастором д-ром Ли с трепещущими сердцами, 
не могли остановить свои слезы, мы плакали с 
благодарными сердцами. Он сердечно приветствовал 
нас с теплой любовью и добротой, словно отец, и 
молился о нас. 
Мы посетили служение в канун Рождества , 

а также другие служения, осмотрели церковь, 
ощутили любовь и понимание в церкви. У меня 
прошло напряжение, возникшее из-за чувства 
ответственности как лидера церкви, и, благодаря 
любви  пастыря ,  я  почувствовал  себя  просто 
счастливым. 
Мне была дана сильная вера в то, что с Богом 

Творцом и Иисусом Христом, Который во мне, 
нет ничего невозможного, и у меня есть Евангелие 
святости и мощные деяния Божьи. 
Я хочу, распространяя Евангелие святости в 

Румынии и Молдове, привести многие души к 
спасению. Я воздаю всю благодарность и славу 
Богу Любви, Который благословил меня встречей 
с таким драгоценным пастором. Я также воздаю 
благодарность старшему пастору, который ведет 
меня по пути жизни. 

Брат Александр Табарану (32 года), Молдова 

«Мое зрение улучшилось и я исцелилась от отолитиаза»

«Евангелие святости и сила Божья 
изменили людей в Молдове»

Зрение у меня было 
0.6/0.4,  поэтому  я 
должна была носить 
очки .  Однако  я  не 
могла и носить очки, 

потому что, когда я их 
надевала, у меня за ушами 

п о я в л я л а с ь  с ы п ь .  И з - з а 
этого у меня было множество проблем. В 2016 
году старший пастор д-р Джей Рок Ли перед 
летним ретритом «Манмин» сказал, что он 
будет молиться о том, чтобы у членов церкви 
улучшилось зрение. Так что я с жаждущим 
сердцем стала готовиться к тому, чтобы получить 
исцеление. 

8 августа, в первый день ретрита, я получила 

его молитву. После этого я перестала чувствовать 
усталость, покалывание и сухость в глазах. В 
начале октября я проверила зрение, и оно было 
1.0/1.0 (20/20). Я стала видеть более отчетливо, и 
у меня не было проблем со зрением даже тогда, 
когда я читала мелкий шрифт. 
В  конце  октября  я  почувствовала  вдруг 

головокружение, которое длилось две недели. 
Меня тошнило, и я потеряла аппетит. Я ослабела, 
из-за чего даже повседневная домашняя работа 
стала для меня непосильной. Головокружение не 
оставляло меня. 

10 ноября я обратилась в госпиталь и узнала о 
причине моей проблемы. Я прошла ультразвуковое 
исследование в клинике нейрохирургии и узнала, 
что у меня отолитиаз. На следующий день я 

рассказала о своей болезни членам ассоциации 
молитвенников, к которой я тоже принадлежала. 
Они вместе горячо молились о моем исцелении, и 
я почувствовала, как мне была дана сила. 
Так  как  я  хотела  полного  исцеления ,  я 

получила молитву старшего пастора во время 
пятничного всенощного служения. Сразу же после 
молитвы головокружение прошло, и я больше 
не чувствовала тошноту, и живот у меня был 
спокойным. Я была полностью исцелена. 

14 ноября я обратилась в госпиталь опять 
и услышала, что все у меня было нормально, 
без каких бы то ни было проблем. Я воздаю 
благодарность и славу Богу, Который исцелил 
меня. Спасибо, старший пастор, за то, что вы 
молились за меня. 

Старшая диаконисса Джонг Сим Бэк (53 года), 12-й приход, Центральная церковь «Манмин»
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